



Wandern

Hahnenbach, den 07.04.2019

Wanderfreunde
seit 1964
TV-Hahnenbach

DVV-Landesverband Rheinland Pfalz



Verbandstag in Ramstein-Miesenbach am 24. Juli 2022

Bernd Derschug mit der „Ehrenplakette in Bronze“ des Landessportbundes Rheinland-Pfalz ausgezeichnet / Dietmar Braun mit der „Verdienstplakette in Gold mit Goldkranz und Bergkristall“ geehrt / Die Wanderfreunde Waldböckelheim erhielten eine „Ehrenurkunde für 50-jährige Mitgliedschaft“

RAMSTEIN-MIESENBACH – In der „Mehrzweckhalle am Kieferkopf“ in Ramstein-Miesenbach fand am Sonntag, den 24. Juli 2022 die diesjährige Landesmitgliederversammlung des DVV Landesverband Rheinland-Pfalz statt. Neben 8 Ehrengästen konnte Landesvorsitzender Bernd Derschug von den 72 Mitgliedsvereinen die Delegierte von nur 36 Vereinen begrüßen. Dabei galt ein besonderer Willkommensgruß dem Ehrenvorsitzenden des Landesverbandes Horst Wolff, jetzt Wohnhaft in Idar-Oberstein-Kirschweiler, und dem Ehrenmitglied Hans-Dieter Luft aus Kirchheimbolanden.



Die Mehrzweckhalle in Ramstein-Miesenbach war gut gefüllt.

Nachdem Landesvorsitzender Bernd Derschug die Landesmitgliederversammlung 2022 eröffnet hatte, stellte der Vorsitzende Patrick Massey, vom gastgebenden Wanderverein „Ramstein Roadrunners“, bei seinem Willkommensgruß die Aktivitäten seines Vereins vor.

Ralf Hechler (Bürgermeister der VG Ramstein-Miesenbach) zeigte sich in seinen Grußworten stolz, einen so rührigen Verein in seiner Verbandsgemeinde zu haben.

Präsident Rudolf Storck vom Sportbund Pfalz, gleichzeitig Vizepräsident des Landessportbundes, lobt das ehrenamtliche Engagement von Bernd Derschug und zeichnete ihn mit der „Ehrenplakette in Bronze“ des Landessportbundes Rheinland-Pfalz aus.



Der Präsident des Sportbundes Pfalz (r.) Rudolf Storck ehrte (l.) Bernd Derschug mit der „Ehrenplakette in Bronze“ des Landessportbundes Rheinland-Pfalz.

Die besten Grüße aus Frankreich überbrachte Jean-Marie Schlupp, Schatzmeister des CD 57-54 FFSP.

Zum 31.12.2021 sind der TuS Schweppenhausen, die Wanderfreunde Kirn-Sulzbach und die Kylltalwanderer aus Kordel aus dem Verband ausgetreten.

Neben den Jahresberichten des Landesvorsitzenden Bernd Derschug, des Schatzmeisters Rolf Schwabbacher und der Kassenprüfer Dietmar Braun und Hans-Dieter Franz, stand auch die Delegiertenwahl zur DVV-Bundesdelegiertenversammlung für die Jahre 2023 und 2024 auf der Tagesordnung.

Nach der DVV-Satzung stehen pro 25 Mitgliedsvereinen dem jeweiligen Landesverband 1 Delegierter zu. Der Landesverband Rheinland-Pfalz hat 72 Mitgliedsvereine, das heißt er kann drei Delegierte entsenden. Der jeweilige Landesvorsitzende ist automatisch Delegierter.

Da Bernd Derschug als DVV-Vizepräsident automatisch als Delegierter für die Bundesdelegiertenversammlung 2024 feststeht, rückt als Vertreter automatisch der jeweilige Stellvertretende Landesvorsitzende (z.Z. Peter Schamaitis) nach.

Die Landesmitgliederversammlung mussten deshalb 2 Delegierte und zwei Ersatzdelegierte wählen.

Die Neuwahlen der BDV-Delegierten für 2023 und 2024 hatten folgendes Ergebnis:

Zu Delegierten wurden gewählt:

1. Delegierter: Patrick Massey von den Ramstein Roadrunners
2. Delegierter: Klemens Neumann von den Wanderfreunden Ebernhahn

Zu Ersatzdelegierten wurden gewählt:

1. Ersatzdelegierter: Rolf Schwabbacher – LV-RP Schatzmeister
2. Ersatzdelegierter: Hans-Peter Hoffmann – LV-RP Schriftführer

Die nächste Bundesdelegiertenversammlung im Jahr 2023 findet in Neustadt an der Weinstraße statt.



(Im Bild) Gabriel Flir und sein Freund Gottfried waren froh wieder mit ihrem Stand vom Tourismusverband Pitztal auf einer Landesmitgliederversammlung des Landesverband Rheinland-Pfalz eine Ausstellung präsentieren zu dürfen.

2019 war der Tourismusverband Pitztal letztmalig in Bockenau auf einer Landesmitgliederversammlung des Landesverband Rheinland-Pfalz vertreten. Zum Neustart der DVV Wanderaktivitäten 2022, nach den Lockerungen im Corona-Zeitalter, kam Gabriel Flir mit seinem Freund Gottfried erstmals wieder nach Ramstein zu einer Landesmitgliederversammlung des Landesverband Rheinland-Pfalz. Die Wiedersehensfreude war natürlich groß, denn man kennt sich seit Jahren. So planen im Jahr 2023 die Wanderfreunde Miesau und 2024 die Wanderfreunde aus St. Julian einen Ausflug ins wunderschöne Pitztal.



Der DVV-Landesvorstand Rheinland-Pfalz (v.l.) Rolf Schwabbacher, Günter Hübner, Hans-Peter Hoffmann, Peter Schamaitis und Bernd Derschug.



(l.) Bernd Derschug überreicht dem Vertreter der Wanderfreunde Waldböckelheim die „Ehrenurkund“ für 50-jährige Mitgliedschaft.



(r.) Dietmar Braun von den Wanderfreunden Weiler bei Bingen wurde von Bernd Derschug mit der „Verdienstmedaille in Gold mit Goldkranz und Bergkristall“ ausgezeichnet.

Eine besondere Auszeichnung hatte Landeschef Bernd Derschug für die Wanderfreunde Waldböckelheim 1972 e.V. bereit. Für ihre 50-jährige Mitgliedschaft überreicht.er, verbunden mit den besten Glückwünschen des DVV, dem Delegierten aus Waldböckelheim eine „Ehrenurkunde“.

Eine weitere Überraschung hatte er für den **Dietmar Braun** vom Turnverein 1886 Weiler bei Bingen bereit. Für sein jahrzehntelanges Engagement für den DVV wurde er mit der „**Verdienstmedaille in Gold mit Goldkranz und Bergkristall**“ ausgezeichnet.

Wichtige Termine:

Vom 25. Bis 28. August 2022 findet in Kehl und Strasbourg die 6. Europiade statt. Vom 19. bis 23. Februar 2023 findet die 18. IVV-Olympiade in St. Antonio / Texas statt.



Letztmalig blickte der bisherige Landesvorstand in dieser Besetzung auf die Delegierten bei einer Landesmitgliederversammlung.

Denn im Jahr 2023 stehen wieder Neuwahlen auf Landes- wie auf Bundesebene an. Wo es nach den neusten Beschlüssen der diesjährigen Bundesdelegiertenversammlung um Verkleinerungen der Vorstände auf Landes- wie auf Bundesebene geht.

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht von Rolf Schwabbacher***